

Bonjour à tous,

Une newsletter exceptionnelle avant la fin de cette année pour vous rappeler les événements prévus sur le 1^{er} semestre 2024 et un lien vers le rapport annuel 2023 de La Glass Vallée.

Les petits déjeuners thématiques auront lieu dans les bureaux de La Glass Vallée, ruelle Sémichon, quartier Morris à Eu, dans les anciens bâtiments du Musée des Traditions Verrières. Un accueil café-viennoiseries vous sera proposé dès 8h30, début de l'intervention : 9h.

À vos agendas - Les petits-déjeuners thématiques 2024

□ 18 JANVIER | TELED

L'idée que les énergies intermittentes ne peuvent pas alimenter l'économie est une fausse idée. **Loïc Pérochon et Arnaud Crétot, consultants et entrepreneurs -co-créateurs du collectif TELED** présenteront la méthode Tâches Energivores lorsque l'énergie est disponible. TELED offre un cadre rationnel pour penser l'organisation des entreprises autour d'un accès intermittent à l'énergie. Aujourd'hui, les énergies renouvelables sont incontournables. Et les énergies continues (gaz, fioul, charbon, nucléaire) doivent être considérées comme intermittentes pour faire face aux risques de pénurie ou d'inflation qui imposent à certains secteurs de mettre en pause, voire même de cesser leur activité (fonderie...).

□ 22 FÉVRIER | IPODEC

La division Recyclage & Valorisation des Déchets de Veolia est un acteur incontournable pour développer une gestion des déchets qui respecte vos engagements RSE et la réglementation environnementale, en tenant compte de vos contraintes opérationnelles. C'est ce que vous expliquent **Sébastien Henrot et Grégoire Herambourg** de la société Ipedec. Comment vos déchets peuvent devenir de nouvelles matières premières ou générer une ressource énergétique, dans une logique de boucle circulaire locale.

□ 21 MARS | QAIR & KIWAÏ

Qair est engagé dans un projet d'envergure, qui dès 2024, permettra de produire, stocker, acheminer et commercialiser de l'hydrogène vert !

La société a pour ambition d'implanter une unité de production d'hydrogène par électrolyse de l'eau sur la Communauté de Communes des Villes Sœurs dans le but d'alimenter les industriels verriers locaux. Cette unité permettra de décarboner l'industrie locale, dont en grande majorité les verriers qui consomment hydrogène et oxygène confirme **Louis Latournerie chef de projet C'Hycle qui sera accompagné de Jérôme Durand** de la société Kiwai qui soutient le projet.

Kiwaï est une plateforme éco-responsable de financement participatif de projets 100% locaux, 100% garantis et 100% verts.

□ 18 AVRIL | 5D & INFINICY

De nos jours, la dématérialisation est devenue un outil incontournable dans la gestion des entreprises. Cette évolution technologique est bénéfique, notamment dans le cadre de la gestion des ressources humaines, mais également de la comptabilité... **les consultants de la société 5D** en feront la démonstration.

S'ensuivra une présentation de **Romain Gentilella et Fabrice Milloz** de la société Infinity qui viendront présenter la carte de visite connectée, innovante et modifiable à souhait qu'ils ont développé.

□ 23 MAI | CCI ROUEN MÉTROPOLE

Comprendre les enjeux du dérèglement climatique et de la raréfaction des ressources, quels impacts pour votre entreprise ?

L'accumulation de Gaz à Effet de Serre (GES) dans notre atmosphère perturbe les conditions « pérennes » de notre système climatique et engendre des phénomènes environnementaux jusqu'alors peu observés à l'échelle de nos sociétés modernes. Ces mêmes sociétés augmentent leurs besoins en intensifiant la tension sur les ressources (renouvelables et non renouvelables), créant pour certaines des dépassements de seuils pouvant générer des risques de rupture d'approvisionnement. À travers cette matinale **Jean PICARD, chargé de mission développement durable** pour la CCI Rouen Métropole vous amènera à vous interroger sur vos modèles économiques et sur le rôle de votre entreprise dans un monde en plein bouleversement.

□ 20 JUIN | INPI & IGP

L'INPI agit en faveur du développement économique par ses actions de valorisation de l'innovation : enregistrement et délivrance des titres de propriété industrielle (brevets, marques, dessins et modèles, enveloppes Soleau) ; réception et instruction des demandes d'indications géographiques. **Renaud Kempf** en fera la démonstration.

18 JUILLET | PRÉVENTION DES CONDUITES ADDICTIVES EN MILIEU PROFESSIONNEL

La prise de consciences par la connaissance

Aujourd'hui les conduites addictives représentent un enjeu de santé au travail mais également de santé publique.

En effet la consommation de certaines substances psychotropes ou psychoactives peuvent avoir plusieurs origines, la pénibilité au travail, les difficultés personnelles où encore des pratiques de consommation dites "culturelles" liées au territoire.

La prévention des conduites addictives se doit d'être collective en développant un langage commun et une approche universelle de co-responsabilité, elle doit également prendre en compte les personnes les plus fragiles là où leur santé et leur travail sont menacés. Ce petit déjeuner sera l'occasion de vous sensibiliser à l'approche d'une telle démarche à travers plusieurs axes:

1. Qu'est ce qu'une conduite addictive pouvant mener à la dépendance (du festif à l'addiction) et quelle définition pouvons nous lui donner?
2. Épidémiologie des consommations en quelques chiffres en comparant les données de population générale et des actifs.
3. Les produits les plus consommés au travail selon les métiers.
4. Les principes biochimiques et neurologiques amenant à la dépendance (présentés de manière précise et vulgarisée).
5. Une approche systémique des consommations par une approche ludique et touchante.
6. Le cadre juridique par son approche pédagogique.
7. Comment monter un projet de formation de prévention des conduites addictives dans le cadre de la formation continue d'adultes et du suivi individuel des plus fragiles...

Dates de prochaines réunions

▪ Bureaux

12-14h

Mardi 9 janvier

Mardi 14 mai

Mardi 9 juillet

Mardi 8 octobre

▪ Conseils d'administration

18h

Jeudi 21 mars

Jeudi 20 juin

Jeudi 19 septembre

Jeudi 19 décembre

▪ Comités stratégiques

18h

Mardi 13 février

Mardi 9 avril

Mardi 5 novembre

L'Assemblée Générale se déroulera le jeudi 4 juillet, heure et lieu à déterminer.



Passez d'agréables fêtes de fin d'année !